

Presseinformation

Positive Entwicklung bei Varia

Eröffnung eines neuen Küchenfachgeschäftes

Leonberg, 31. Mai 2016. Das bekannte und erfolgreiche Küchen-Konzept Varia schreibt seine Erfolgsgeschichte fort: Am 29. April 2016 hat ein neues Küchenstudio in Herne eröffnet, es ist der mittlerweile 115. Standort. „Es freut uns, dass der Markt das Varia-Konzept so gut annimmt. Im Inland und in den Nachbarländern schließen sich regelmäßig neue Partner an. Wir setzen unseren Expansionskurs auch in diesem Jahr konsequent fort und haben neue Projekte in der Planung und Umsetzung“, erklärt Walter Greil, Geschäftsführer von Varia.

Unter dem Motto „bezahlbare Küchen – unbezahlbare Beratung“ haben die beiden Franchisenehmer Ferhat Basol und Senol Kutluk ihren Traum von der Selbstständigkeit im Küchenfachhandel verwirklicht. Auf 420 qm präsentieren die Küchenspezialisten 16 Ausstellungsküchen für jede Geschmacksrichtung. Um ihren Kunden den perfekten Service und die beste Qualität zu bieten, arbeiten die beiden Unternehmer außerdem mit namhaften Herstellern wie Nobilia, Ballerina, Miele, AEG und Siemens zusammen.

„Wir sind Existenzgründer und somit ein junges, dynamisches Unternehmen. Deshalb haben wir uns für ein langjähriges und erfolgreiches Franchise-Konzept entschieden. Der Markteintritt ist für uns optimal vorbereitet worden. Das Varia-Team bietet einen Rundum-Service und unterstützt seine Partner von Anfang an umfassend - von der Marktanalyse und Standortbestimmung über die

Ladenbaukonzeption bis hin zur Planung und Umsetzung der Eröffnungskampagne. Wir fühlen uns gut aufgehoben“ sagt Ferhat Basol.

Die beiden neuen Varia Partner sind besonders stolz auf die Auszeichnung für Varia - dem Vertrauensiegel des Deutschen Instituts für Service-Qualität - von der sie sich für ihr Geschäft positive Resonanz erhoffen.

Varia Franchise GmbH

Mollenbachstraße 2 • 71229 Leonberg
Telefon: 0 71 52 / 60 97-02 • Fax: 0 71 52 / 60 97-800
www.varia.de • info@varia.de